

# EKSPOS

## Dengan Jiwa Dermawan, Bhabinkamtibmas Babinsa Gerak Cepat Ulurkan Tangan Pada Warganya

Rudy kahar - [BARRU.EKSPOS.CO.ID](http://BARRU.EKSPOS.CO.ID)

Mar 23, 2023 - 19:43



Barru – Bhabinkamtibmas Desa Lempang bersama Babinsa, Kepala Desa, dan Kepala Puskesmas Tanete Riaja memberikan bantuan bahan makanan pokok kepada keluarga yang memiliki anak dengan gejala stunting pada Rabu (22/03/2023).

Pemberian bantuan tersebut dilakukan sebagai upaya penanggulangan dan pencegahan stunting serta membantu perekonomian keluarga.

Keluarga yang terletak di Dusun Garongkong Desa Lempang Kabupaten Barru tersebut memiliki 8 orang anak, dimana dua anak bungsunya adalah bayi

kembar yang menurut hasil pemeriksaan petugas Puskesmas Tanete Riaja terindikasi mengalami gejala stunting.

Bantuan yang diberikan berupa beras, telur, mentega, terigu, gula, dan minyak goreng diharapkan dapat menjadi edukasi terkait pentingnya memperhatikan nilai gizi makanan sehari-hari.

Bhabinkamtibmas Desa Lempang, Bripka Syahril mengatakan bahwa bantuan ini juga dimaksudkan untuk meringankan perekonomian keluarga memasuki bulan puasa yang biasanya membuat pengeluaran rumah tangga ikut meningkat.

“Pemberian bantuan ini juga bertujuan meringankan beban ekonomi memasuki bulan puasa, kita ketahui jika memasuki bulan puasa pengeluaran juga ikut meningkat” ujar Bintara yang bertugas di Polsek Tanet Riaja Polres Barru tersebut.

Sementara itu, Babinsa Serma H. Abdul Rahman berharap kegiatan ini dapat menjadi tauladan bagi masyarakat untuk saling membantu dan peduli sesama, terutama kepada mereka yang sedang membutuhkan.

Kepala Desa Lempang Sakaruddin, S.Sos sangat mengapresiasi aksi kolaborasi tersebut, dimana semua perangkat pemerintahan turun langsung memberikan bantuan ke rumah warga.

“Saya selaku kepala desa sangat berterima kasih atas kerja sama TNI, Polri, Puskesmas bersama perangkat desa yang langsung terjun memberikan bantuan kepada warga yang terindikasi mengalami stunting, apalagi pencegahan stunting ini adalah program prioritas pemerintah” ujar Sakaruddin.

Humas Polres/RK